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活動⽇：⽔曜⽇午前中（来年度�⽊曜⽇に変更予定）

2/28(⽔)に学校より“兄弟がいる場合のクラスルームのアカウント切替について”の連絡が有り
ました👍児童ひとりにつき、
１つのアカウントが発⾏されて
いるため、複数児童が在学して
いる場合は、その都度�切替が
必要とのこと。⾚マル部分を
タップして切替可能です😊

今後の開催有無アンケート内に以下の質問がありましたのでご報告します。
「市内でどれ位の⼩学校が、学校で漢検を開催していますか？」
市内17校中、開催14校・⾮開催3校（今年度�稲⼩は⾮開催）by�執⾏部調べ🧐
※但し�主催は、PTA・学校・双⽅・⼟曜⽇学習の⼀環・保護者OBが運営など様々✐
 ちなみに“算数検定”は半数が開催、“英語検定”もちらほら。調べた私たちもビックリ（笑）
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グーグルクラスルームのアカウント切替について

漢字検定について
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【稲野⼩学校PTA】
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先⽇の市議会で⽊下教育⻑が⽰された来年度の⽅針の中に「夏の体育館での教育活動における
熱中症予防のため空調設備を２か年で⼩中⾼全26校に設置する」との⼀⽂がありました。今年
度、稲⼩PTAとして教育委員会に要望書を提出していた内容だけに�嬉しいばかりです✨

〜編集後記〜「何で執⾏部に⼊ったの？」

⼤変そうな執⾏部…どんな⼈がしてるの？暇な⼈？意識⾼そう！と思った事はないですか🤣
じつは → → → ●友達に誘われたから●頼まれたから
●⾯識のない⼈と委員を何回かするよりマシだと思ったから
●⽑嫌いされてるPTAの中を⾒てみたかったから
●⼦供が⾏き渋り気味なので少しでも学校を楽しく出来ないかと思って 等でした🍀
実際に保護者を校内で⾒掛けると、我が⼦や友達の⼦も喜んでくれている様です（笑）

「アンケートに応援メッ

セージを書いて下さった

⽅、有り難うございまし

た🥹励みになります!!」


